



花物語通信 11月号

2022年 No.97

* 〒383-0041 中野市岩船 424-3 (西友前)
* TEL 0269-23-2380
* FAX 0269-23-2387
* E-mail hanaippai1187@gmail.com
* URL <http://hanaippai.net/>
* 営業時間 午前 9:00 ~ 午後 6:00

11月8日(第2火曜日)は、定休日とさせていただきます。(姉妹店ご褒美スイーツジョリー・アンジュもお休みです)

暦の上では立冬を迎える候となり、朝のキリッとした空気の冷たさに近づく冬を感じます。山の頂から色づき始めた紅葉の彩りは、足早に山々を染めていきます。晩秋の中、中野市の風物詩『えびす講』が開催されます。えびす市が開かれる街中を練り歩くえびす大行進。伝統文化と賑わいが戻りつつありますね。早いもので、年賀状やお歳暮の言葉が行き交うようになりました。暮れゆく秋の穏やかな日々を、もう少しの時間味わいたいものです。

お祝いにはお花ですね

秋は、お祝い事が多い季節です。様々なお祝いのシーンで贈る方への気持ちを込めたお花のギフトは、大変喜ばれています。ご用途に合わせた花は、贈られる方の思いも伝わります。それぞれのしあわせにおすすめの花ギフトをご紹介します。

結婚祝い

サムシングブルー (何かひとつ青いもの) を、身につけると幸せになれるというところから、ブルーの花を贈ると喜ばれます。また、淡いピンクや白、グリーンの色使いは清楚なイメージでお二人の幸せを願うのに好まれます。

開店・開業祝い

季節の花材を用いた豪華なスタンド花は、大切な門出を祝福するのにぴったり。お店の中で長く飾っていただきたいなら、胡蝶蘭や観葉植物がおすすめです。



秋の受賞・表彰祝い

ボリューム感のある華やかな花束がおすすりめです。年配の方やご自宅などに贈る場合は、胡蝶蘭が好まれます。



新築祝い

インテリアとしても最適な観葉植物は、「根付く」という意味から、新居での生活がうまく定着することを願い縁起がよいとされています。新築祝いの贈り物で赤い色のアイテムは、火事を連想させるためタブーです。

お祝いのお名札やメッセージ等を承ります。スタッフまでお申し付けください。

恒例

年末お正月アレンジメント講座のご案内

毎年ご好評いただいておりますお正月特別講座のご案内です。今年は、下記の日程で開催いたします。お正月の空間を華やかに彩るフラワーアレンジメント製作です。ご自身がアレンジメントした花を飾って迎える新年は、格別な雰囲気を感じられますね。

当店が器、用具等をご用意いたしますので、初めての方もお気軽にご参加ください。本年も、和風・洋風のそれぞれのお花をお選びいただけます。新型コロナウイルス感染予防対策のため、少人数での入れ替え制で開催いたしますので、ご希望の方はお早目のご予約をおすすめいたします。

❖ 日 時 12月27日(火)・28日(水)・29日(木)
各日、①13時30分～ ②14時30分～
③18時～ ④19時～

※○印 ご予約可

	12/27(火)	12/28(水)	12/29(木)
① 13:30～	○	あと僅か	あと僅か
② 14:30～	○	○	○
③ 18:00～	○	○	○
④ 19:00～	○	○	○

❖ 会 場 所要時間は、概ね40分
花物語2階 カルチャースペース

❖ 講座費 3,000円(花材、税込)

*器をご入用の方は、別途器代 700円(税込)をいただきます。

お申込み・お問い合わせ ご来店またはお電話、メールにて承ります。

TEL 0269-23-2380 E-mail hanaippai1187@gmail.com

冬の花ギフト

～お歳暮&ちょこっとギフト～

今年も残り2ヶ月程となりました。お世話になった大切な方へ一年の思いをこめて素敵な花色の贈り物はいかがでしょう。冬の鉢花の女王と呼ばれるシクラメンは、今年も色とりどりに勢揃い。ボリューム感



ラッピングで更に華やいだシクラメン



冬の寒さにも強いシンビジウム



シクラメン



珍しい黄色のポインセチアは限定品



不動の人気プリンセチアも続々入荷中…



毎年好評の青いシクラメンは11月中旬に入荷

のある豪華な品から、可愛い花姿のキュートな品と先様にぴったりのシクラメンをお選びいただけます。冬に強い洋ランの一種シンビジウムは、育てやすく花持ちがよいので贈り物に最適です。ボリューム満点の豪華な花が魅力の直立タイプと、気品があり垂れるように花を咲かせるカスケードタイプがあります。

また、お友達にほんの気持ちのちょこっとギフトには、大人気のモスビーがおすすめです。冬バージョンの雪だるまモスビーや来年の干支ウサギモスビーもぞくぞく登場。その可愛さにほっこりすることまちがいないです。



クリスマス風の可愛い寄せ鉢はいかが



モスビー

ご褒美スイーツジョリーアンジュ 今月のおすすめ

いよいよクリスマスケーキの季節を迎えました!

今年のクリスマスは皆様どんな風にお過ごしでしょうか。ご褒美スイーツジョリーアンジュでは、昨年も大人気だったクリスマスケーキの販売を開始いたします。昨年同様、定番の生クリームケーキは、上面に贅沢なイチゴクリームをあしらって豪華さ満点、人気のアイスケーキもバージョンアップ。そして今年は更に『生チョコレートケーキ』が仲間入り! それぞれの特色溢れるケーキは数量限定のため、お早目のご予約をお待ちしています。



只今、研修中



花物語 有馬 世津子
はじめまして。10月より勤務させていただいております有馬です。昨年この北信の地に移住してまいりました。雪国の風土・風習、分からない事ばかりですが、暮らしを彩ってくれる花々に安らぎとパワーをもらっています。一日も早く『お客様の想い』を様々な形でご提案できるよう精進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



ジョリーアンジュ 高村 美恵
この度ご褒美スイーツジョリーアンジュのスタッフとして仲間入りさせていただきました高村です。信州は言わずと知れた四季折々豊かな食材の宝庫、それを生かし皆様にお届けさせていただける仕事にやりがいを感じています。私自身カフェ巡り・食べ歩きが大好きで、美味しいお店に出会えるとても嬉しい気持ちになります。アンジュもそうしたお店になれるよう、皆様を笑顔でお迎えしたいと思います。

編集 後記

気づけば今年も残すところ2ヶ月。2023年は『癸卯～みずのとう』と言う年ですが、『みずのと』とは、種子が測れるほどの大きさとなり、春間近で蕾が開く直前…一方『卯』は文字の形から、門が開いている様子をさし、まさに冬の門が開かれ、春大きく飛躍する年とされ、新しい事に挑戦するのに最適な年となるようです。まだまだ…と思っているとすぐに年末、今のうちに来年の目標を立てておきたいものですね。(郁)